

A PROXIMITE DU MARCHE DE PORT-BOUET **FUITE DE PETROLE BRUT SUR UN PIPELINE DE LA SIR**

Dans la nuit de ce 24 Juin 2018, une fuite de pétrole brut a été détectée sur un pipeline de la SIR à proximité du marché de nuit de Port- Bouët. Immédiatement les opérations de pompage utilisant ce pipeline ont été arrêtées. Et les vannes aux deux extrémités de ce tuyau ont été fermées.

Ces actions ont interrompu la fuite et le produit a été canalisé. La zone a été sécurisée par la SIR avec le soutien des forces de l'ordre.

Tôt ce matin, les équipes des services Environnement et Maintenance de la SIR s'emploient à nettoyer les surfaces qui ont été salies. Cette opération est effectuée avec l'assistance des pompiers du GSPM, de la SIR, des forces de l'ordre, en liaison avec la Mairie de Port- Bouët et sous le contrôle du Ciapol.

Les autorités ont été informées. La zone concernée devrait être nettoyée d'ici ce soir. La réparation du pipeline sera effectuée dans les jours qui viennent.

L'activité de la raffinerie n'est pas impactée.